

Artikel vom 04.10.2015

Pavelsbach

Erntedankfest



Foto: Horst Kratzer

Erntedank in Pavelsbach

Zum 25.ten Mal wurde in Pavelsbach mit einem Festzug aller Vereine und einem Festgottesdienst Erntedank gefeiert.

1990 wurde der alte Brauch wieder neu entdeckt und seit dieser Zeit wird am ersten Sonntag im Oktober mit einer Erntekrone, getragen von der Dorfjugend, groß gefeiert. Der OGV Pavelsbach unter der Leitung von Marianne Bogner organisiert, die Blaskapelle Pavelsbach führt den Festzug vom Gasthaus Schrödl zur Kirche an und alle Vereine sind mit dabei. Beeindruckend auch heuer wieder ist die gute Nachwuchsarbeit in den Vereinen - gelebte Dorfgemeinschaft, wie es sein soll.

Das Bild übrigens ist aus 2014, heuer hat's leider geregnet.